
   

 

Q 顧問の先生に質問！どんなことを大切に指

導していますか。雰囲気も教えてください。 

A 女子ソフトテニス部では、東三大会出場とい

う目標に向けて練習に励んでいます。現在は、

２年生１９人、１年生２３人の合計４２人で

す。先輩と後輩の仲がよく、明るく楽しい雰囲

気で活動を行っています。部員の数が多く、ふだんの練習

時間も長くはとれないのですが、一人一人を見て、個別に

アドバイスを送ることを心がけています。また、部員たち

が「ソフトテニスは楽しい」と日々感じてくれるように、

練習メニューの工夫をしています。 

Q キャプテンに質問！ 部活動の様子やこれからの目標えてください。 

A 私たち女子ソフトテニス部では、東三大会に出場するという目標に向かって、

毎日の練習をがんばっています。１年生と２年生との交流を増やそうと、アドバ

イスを送ったり一緒に話し合いをしたりするなどのコミュニケーションを多く

取り、楽しく部活動を行っています。本番の試合で勝利するために、自分の力が

すべて発揮できるように実践の練習

を取り入れています。これからもも

っと楽しく部活動ができるように、

日々の練習から目標に向かってがん

ばります。 

2024/1/26号 女子ソフトテニス 部 


